

Landesliga Stuttgart , Runde 1, 22.9.2013  
SC Böblingen III - Schmiden/Cannstatt III 4 : 4

### **Unentschieden zum Saisonstart**

Zum Saisonstart in der Landesliga Stuttgart reichte es gegen den Aufsteiger SC Böblingen III leider nur zu einem Unentschieden.

Gegen die ersatzgeschwächten Aufsteiger aus Böblingen deutete sich nach der Eröffnungsphase ein klarer Mannschaftssieg an.

Manfred Bauer, Arthur Hamburg und Bernd Moroff hatten sich klare Vorteile erspielt, die Stellungen an den restlichen fünf Brettern waren in etwa ausgeglichen. So gingen wir früh mit einem schönen Springeropfer von Bernd in Führung. Leider verkünstelte sich Arthur in seiner gewonnenen Stellung und verlor eine Figur samt Partie. Trotz diesem kleinen Schock für die Mannschaft stand die Zeichen für einen Mannschaftserfolg weiterhin günstig, da Manfred seine Stellung permanent verbesserte. In Anbetracht dieses Vorteils einigten sich Peter Pflichthofer, Thomas Witke, Volker Scheeff und Paul Martini mit ihren Gegner auf eine Remis. Spielstand 3 : 3 Manfred gewann seine Partie sicher und erhöhte auf 4 : 3. Nun schauten alle auf Joachim Löwe. Leider spielte Joachim etwas passiv und geriet in immer größeren Nachteil mit der Folge, dass er verlor.

Endstand 4 : 4.

Da war mehr drin!!

Mannschaftsführer  
Volker Scheeff